

## **LA ECONOMÍA VASCA SE MANTIENE EN LA ZONA DE CRECIMIENTO SÓLIDO, PESE A LA DESACELERACIÓN PREVISTA**

La economía vasca se mantuvo en agosto en la zona de "crecimiento sólido", al continuar por encima de 100 puntos y pese a la desaceleración prevista, que deja sus efectos. En concreto, el pasado mes alcanzó los 121,5 puntos, casi cuatro puntos menos que en julio (125,4).

Esta moderación se explica por un menor ritmo de crecimiento de la inversión, aunque se aprecia un ligero repunte del consumo privado en los meses de verano. Por el lado de la oferta, los servicios son los que más suavizan su crecimiento. Tanto la industria como la construcción ofrecen también perfiles de desaceleración, pero menos acusados. El empleo modera también su ritmo de crecimiento, según los datos recogidos hoy en el termómetro de agosto elaborado por el Departamento de Economía y Hacienda.

Este indicador arrancó 2022 con 131,6 puntos en enero, alcanzando al mes siguiente el mejor indicador del año con 131,9 puntos.

El termómetro se elabora mensualmente sobre la base de más de 100 indicadores de la economía vasca y se publica durante los primeros días de cada mes.